

La entrada al hipódromo ya se encuentra inmersa en obras de mejora. [MICHELENA]

## La primera fase de las obras de mejora del hipódromo concluirá para la temporada de verano

JAVIER MEAURIO

SAN SEBASTIÁN. DV. El acondicionamiento de la entrada del Hipódromo donostiarra, con nuevo pavimento; la canalización de aguas, para evitar los grandes charcos que se formaban en la parte posterior de la tribunas; el arreglo de la zoña ajardinada y de los setos; el primer edificio de los nuevos boxes; otra variante de camino de acceso a la pista y un picadero descubierto, constituyen la primera fase de las obras que ya se están realizando en el recinto hípico de Zubjeta y que estarán concluídas para el inicio de la nueva temporada de carreras de caballos, allá por el mes de julio.

Hipódromos y Apuestas Hípicas de Euskadi S.A. -sociedad que gestiona el hipódromo-planteó la necesidad de estos trabajos a Fomento de San Sebastián, que vio bien la ejecución de las obras. Se está acondicionando la entrada y la zona ajardinada y se canalizan las aguas

Se terminará también el nuevo acceso a la pista y se estrenará un picadero

según señaló a este periódico su presidente el concejal Enrique Ramos.

#### Convenio y aportaciones

Recordó que Fomento –que gestionaba hasta el pasado año el hipódromo municipal- firmó un convenio por el que delegó la concesión del recinto para 20 años a la citada sociedad. «El Ayuntamiento aportará durante los primeros cinco años una subvención de 350.000 euros y otra adicional de 650.000. Pasado el quinquenio, si Hipódromos y Apuestas decide continuar con la explotación ya

solo recibiría 350.000 euros anuales. Teniendo en cuenta que el Consistorio tenía un déficit al año de 1,4 millones de euros, ahora, en los cinco primeros años se reduciría a 1 millón y pasados éstos a 350.000 euros. Es una buena operación para todos porque ellos están también contentos», añadió

Los nuevos gestores han planteado una serie de mejoras necesarias para el hipódromo. Terminada la temporada de carreras en septiembre, se iniciaría la segunda fase que quiere continuar con la renovación de los boxes municipales que se mantendrán en las 257 cuadras actuales modernizadas y con una orientación diferente respecto a las pistas. Se plantea asimismo otro nuevo picadero y, en un futuro, encajar la oficinas en un nuevo espacio bajo las tribunas y en el edificio que éstas actualmente ocupan, construir nuevos servicios hosteleros y hasta de un hotel, algo que de momento no permite el Plan General

#### Mayor rentabilidad

«Buscan la rentabilidad del recinto, además de con las carreras, con ofertas hosteleras que permitan la celebración de bodas u otros festejos y algún local para el juego. Son gente seria y con experiencia en este campo, ya que gestiona el Casino Kursaal y el Nervión de Bilbao. Estamos contentos con ellos», dice Ramos.

Propietarios, entrenadores y jockeys ven con buenos ojos las mejoras, aunque lamentan las condiciones de las pistas. «Desde que terminó la pasada temporada no se ha realizado ningún trabajo, aunque nos aseguran que para el verano todo estará en condiciones. Lo que ocurre es que se trata de una temporada muy comprimida, con muchas carreras seguidas, que hacen que las pistas sufrano, señalan.

#### El PNV propone que se contemple la ampliación del Centro de Salud de Altza

J. M

SAN SEBASTIÁN. DV. El portavoz del PNV, Xabier Ezeizabarrena, informó ayer que en las reuniones 'mantenidas con 'representantes de los diferentes sectores sociales de Altza se ha puesto de manifiesto la necesidad de ampliar el Centro de Salud del barrio. Seña ló que el grado de satisfacción sobre el servicio que ofrece el centro es positivo. «Hay que agradecer el gran trabajo que realizan los profesionales del centro, con un compromiso firme con la comunidad», aseguró.

Pero indicó también que existe una demanda creciente para que se dote al servicio con un centro de urgencias, para atender situaciones de este tipo, así como que se puedan ofrecer consultas de ginecología. Añadió que los nuevos desarrollos urbanísticos previstos para Altza -en Nerecán o Auditz Akular- aconsejan la ampliación del centro y anunció que se reunirá con responsables de Osakidetza.

# Fomento organiza nuevos cursos 'on line' para personas desempleadas

J. 1

SAN SEBASTIÁN. DV. Fomento de San Sebastián organiza núevos cursos de formación 'on line' dirigidos a personas desempleadas y a usuarios de los Centros de Nuevas Tecnologías de San Sebastián. Se trata de una formación gratuita, según recordó Fomento.

Son cuatro cursos que persiguen mejorar competencias profesionales muy valoradas en el mercado laboral en distintas profesiones y actividades como son la Gestión de Calidad (del 16 de abril al 7 de mayo), la Atención al Cliente (del 30 de abril al 21 de mayo), el Trabajo en Equipo (del 21 de mayo al 11 de junio') y las Técnicas de Venta (del 11 de junio al 2 de julio).

Al tratarse de cursos 'on line' pueden realizarse desde cualquier lugar y a cualquier hora, dentro del calendario establecido, siempre que se tengan los conocimientos suficientes de internet, correo electrónico y office.

electrónico y office.

Las personas interesadas pueden solicitar más información y realizar las inscripciones a través del número de teléfono 943-481764 o de la dirección electrónica fomentoempleo@donostia.org.

«Se trata de una oportunidad muy interesante y que suele conllevar buènos resultados», dicen en Fomento. 庫

#### TRIBUNA ABIERTA

### Proteger el patrimonio es proteger el alma de Donostia

XABIER EZEIZABARRENA ·
PORTAVOZ DEL PNV.

esde que se hiciera pública mi candidatura a la alcaldía de Donostia, no he dejado de recibir llamadas y cartas de donostiarras preocupados por el presente y el futuro de nuestro patrimonio.

Hay algo en la necesidad de proteger el patrimonio que nos toca el alma, especialmente a los donostiarras y que se hace más visible, si cabe, respecto de nuestro patrimonio urbano. Calles, parques y jardines, espacios libres, edificios, mercados, caserios, árboles, portales románticos, ornamentos, formas, estilos..., en suma, un paisaje irrbano con el que nos identificamos y que queremos con-

servar para nuestros hijos.
Los ayuntamientos tenemos la obligación de conservar, proteger y poner en valor el patrimonto histórico, cultural, urbanistico e industrial en sus más diversas formas.

Es una parte de nuestra identidad individual y colectiva que debemos transmitir a las generaciones venideras. Son numerosos los textos y documentos internos e internacionales en los que se reconoce la necesidad y la obligación pública de conservar y proteger el patrimonio cultural de las ciudades.

A tal fin, todo ayuntamiento tiene instrumentos de protección y control de ese patrimonio y de su puesta en valor.

Sin embargo, una de las claves pendientes sigue siendo un compromiso político claro para que las operaciones urbanisticas y las necesarias transformaciones urbanas puedan acometerse respetando exhaustivamente los elementos y figuras protegidas de nuestro patrimonio. Francia, Alemania y el Reino Unido son buenos ejemplos a este respecto para fijar las cotas más altas de protección y compatibilidad con usos

sociales y cívicos. El patrimonio es una parte de nosotros; una parte de nuestra identidad que si no protegiéramos seriamente puede acabar por convertir nuestros pueblos y ciudades en elementos anónimos y ajenos a nuestros sentimientos

tos.

La protección y la puesta rigurosa en valor de todo nuestro patrimonio es el único camino posible, haciendo todo ello compatible con los usos sociales y cívicos que también demandan las ciudades, especialmente en los espacios públi-

En ello tenemos un gran reto pendiente con Donostia.